

Ressort: Technik

Deutsche 3. Liga in Videospiel "FIFA 18" erstmals spielbar

Frankfurt/Main, 18.07.2017, 10:34 Uhr

GDN - Die deutsche 3. Fußball-Liga wird im Videospiel "FIFA 18" erstmals enthalten sein. Darauf habe man sich mit EA Sports geeinigt, bestätigte der DFB am Dienstag.

Auch der DFB-Pokal sei erstmals in der FIFA-Reihe integriert. Die offizielle DFB-Lizenz umfasse alle Drittligen der neuen Saison mit mehr als 500 Spielern sowie den Heim- und Auswärtstrikot. "Der DFB und EA Deutschland haben lange gemeinsam an dieser Lösung gearbeitet. Wir freuen uns sehr, vielen Fans nun dieses attraktive Angebot machen zu können", sagte Denni Strich, Marketing-Direktor des DFB. DFB-Vizepräsident Peter Frymuth glaubt, dass die Integration der 3. Liga "die Bindung zwischen den Klubs und vor allem ihren jungen, sehr technikaffinen Fans" stärken wird. Der EA-Manager Björn Vöcking äußerte sich ebenfalls erfreut über die Einigung: "Mit der Integration der 3. Liga erfüllen wir einen der größten Wünsche der FIFA-Community."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-92185/deutsche-3-liga-in-videospiel-fifa-18-erstmals-spielbar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619